



Reta Creel a AMLO a ver quién tiene más dinero

El diputado panista, Santiago Creel, quien fue señalado por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador de tener mucho dinero por cuestiones de corrupción, no solo expresó que eran mentiras y calumnias del parte del titular del Ejecutivo, también lo retó, vía redes sociales, para ver cuál de los dos tiene una mayor riqueza. Ya que hablaste de dinero te tengo un reto, por qué no le explicas a México como viviste durante 12 años sin trabajar y presumes no tener cuentas de banco, entonces, como dice Chico Ché, quién pompó, así que a mí con ese cuento no me vengas, afirmó.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/259677/reta-creel-a-amlo-a-ver-quien-tiene-mas-dinero>